

Traditionelles und erfolgreiches Osterschießen

SV Albisheim e. V.

Albisheim. Analog dem letzten Jahr wurden beim SV Albisheim e. V. über 15.000 bunte Eier und 1.000 Kinder-Überraschungseier geschossen.

An zehn Eventtagen hatten Kinder, Jugendliche und Erwachsene viel Spaß beim Schießen und konnten viele bunte Eier mit nach Hause nehmen. Eine Spende an bunten Eiern ging auch an den Kindergarten und das Altenpflegeheim „Haus Zellertal“ in Albisheim.

Große positive Resonanz fand auch das „Pfälzer Speisenangebot“ am Gründonnerstag. Der erste Preis beim Glücksschießen

ging an Frau Geil aus Ilbesheim. Sie erzielte mit drei Treffern auf die Glücksscheibe die höchste Zahl und freute sich über den bunt geschmückten Osterkorb mit vielen Leckereien.

Der Geschäftsführende Vorstand (Ronni Frank, 1. Vorsitzender und Isabella Diemer, 2. Vorsitzende) bedankt sich bei allen Gästen und Hobbyschützen, die den Verein in den Ostertagen so zahlreich besucht haben. „Viele Gäste halten uns seit Jahren die Treue und es ist immer wieder schön zu sehen, dass sie am Osterschießen noch nicht den Spaß verloren haben.“

Ein besonderes Dankeschön gilt auch den Teamkollegen der gesamten Vorstandschaft und allen Helfern des SV Albisheim e. V. Auch gilt ein besonderes Dankeschön den Ehrenmitgliedern Renate und Friedel Frank, die jedes Jahr mit viel Liebe und Mühe unser Schützenhaus österlich schmücken. Dieses traditionelle Event wäre ohne das besondere Engagement unserer Helfer nicht möglich.

Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr und hoffen, Sie alle wieder bei uns im Sportschützenhaus in Albisheim begrüßen zu dürfen.“ (ps)